

undefined - dimanche 27 mars 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Une cinquantaine de personnes ont nettoyé la commune



*Les participants étaient bien équipés pour partir à la chasse aux déchets.*

Pour cette action citoyenne qu'est le nettoyage de printemps, une cinquantaine d'habitants, parents et enfants, des treize hameaux et des deux bourgs de Creys-Mépieu ont répondu présent, ce samedi 26 mars au matin.

Comme chaque année, 22 secteurs ont été définis pour couvrir la commune et ont été répartis par Philippe Fillod et Ghislaine Pozzobon, adjoints au maire, lors de la réunion de départ devant l'école. Ils ont aussi distribué les accessoires indispensables : sacs, gants et gilets réfléchissants. Tous les participants se sont alors mis à l'ouvrage dans toute la commune pour retirer du paysage les papiers, canettes, cartons, plastiques, bouteilles et autres débris jetés ici ou là avec désinvolture.

Olivier Bonnard, maire du village, était présent pour la répartition et pour la collecte. Il a également reconnu qu'il restait encore difficile de convaincre certains citoyens de l'importance des gestes pour l'environnement.